



uster
Wohnstadt am Wasser

MIT DEM VELO erFAHREN

WIE DIE SCHMALEN KERNFAHRBAHNEN FUNKTIONIEREN
UND WELCHE ERFAHRUNGEN DAMIT GESAMMELT WURDEN



«VELO erFAHREN»

Die Abteilung Bau der Stadt Uster stellt auf kurzen Velo-Ausflügen Massnahmen zur Veloförderung oder aktuelle Projekte zum Veloverkehr vor. Fahren Sie mit, beteiligen Sie sich an der Diskussion und erfahren Sie Neues zu Velothemen! Die Stadt Uster hält Sie mit den Velo-Ausflügen auf dem Laufenden.

Video mit einer Vorher-Nachher Aufnahme der Wagerenstrasse



Donnerstag
10.11.2022
17–18 Uhr
Treffpunkt mit dem Velo
Brandstrasse 32
Restaurant
Mona Lisa